

Kreiszeitung 05.12.2019

Bürgerbus fährt samstags gratis

Syke – Alle Jahre wieder... fährt der Bürgerbus in Syke auch an den Samstagen im Advent durch die Stadt. Daran erinnert jetzt der Bürgerbusverein in einer Pressemitteilung.

Auf den Linien 185 und 186 bietet der Bürgerbus den gleichen Service wie von Montag bis Freitag auch am Samstag an, um die Menschen aus den Ortsteilen in die Innenstadt zu fahren. Von 8 bis 18 Uhr (mit der Pause zwischen 12 und 14 Uhr) wird gefahren.

Und das Beste daran: Die Fahrgäste müssen an den Adventssamstagen noch nicht mal dafür bezahlen. „Wie in den Jahren vorher kostet die Mitfahrt nichts,“ heißt es in der Pressemitteilung. „Die Fahrgäste werden eingeladen, weil die Werbegemeinschaft die Kosten übernimmt.“

Regulär würde die Einzelfahrt für Erwachsene 2,20 Euro kosten.

Info
www.buergerbus-syke.de